

《单词百科:transpose是什么意思?transpose怎么发音?transpose的解释和用法》

英语单词transpose是什么意思?transpose怎么读?transpose怎么发音?简答网为您整理了transpose的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



transpose怎么读

transpose的读音:[træn 'spəʊz]

transpose的意思

- 1、vt.移项;使变位;使变调;变换顺序;
- 2、vi.进行变换;

transpose的近义词

- 1、alter vt.改变;更改;改建(房屋);(人)变老;

- 2、**commute** v.通勤;〈法〉减刑;
- 3、**counterchange** v.使互换位置, 变换, 使交错;
- 4、**exchange** v.交换;交流;更换;
- 5、**interchange** vt.互换, 交换;交替(位置等);使更叠发生;交替发生;

transpose的双语例句

- 1、Genetic engineers transpose or exchange bits of hereditary material from one organism to the next.

遗传工程师将某一生物的小段遗传物质调换到另一生物, 或与其互换。

- 2、Many people inadvertently transpose digits of the ZIP code.

很多人疏忽之下会颠倒邮政编码中数字的顺序。

- 3、Can you transpose this fugue into g major?

你能把这首赋格曲转变为G大调吗?

- 4、For sequenced sources, just transpose the track up a fifth.

为了达到有序的音源, 只要将音轨升到第五音即可。

- 5、They have the unusual property of being able to move around or transpose.

它有一种不寻常的特性,能在基因组内来回移动,也称为转位。

- 6、In the near future I may transpose these drawings to real size and sell the templates.

在不久的将来,我可能会转这些图纸和实际尺寸的模板,然后出售。

- 7、To transpose each other.

相互之间调换位置。

- 8、She could play any piece of music she heard and transpose it into any key.

她能把听过的任何乐曲变以任何调演奏出来。

9、Now, transpose this analogy to the gasoline industry.

现在, 假使将这种理论, 应用于石油工业上.

10、Transpose these two words and the sentence will read right.

把这两个字颠倒过来句子就顺了.

11、Transpose: To change places with another letter, word, line or illustration.

对调次序: 把字, 字词, 字行或插图的次序对调.

12、If A is the $m \times n$ matrix, then the $n \times m$ matrix is called the transpose of A.

如果A是 $m \times n$ 矩阵, 那么 $n \times m$ 矩阵为A的转置矩阵.

13、Dyslexics often transpose letters in a word.

诵读困难者经常改换话语的文字.

14、These two positions are said to transpose to each other.

这两个位置(结果)就可以互换.

以上是简答网为您整理的transpose怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于transpose

的用法、transpose的释义、t

ranspose的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/transpose>